



## Communiqué de presse

*Pour diffusion immédiate*

### **- ÉCOLE DU P'TIT-BONHEUR - RETOUR DES ÉLÈVES DE 1<sup>re</sup> ANNÉE À L'ÉCOLE**

---

**Gaspé, le 17 septembre 2008** – Hier, dans le cadre d'une séance de travail qui avait lieu à l'école Esdras-Minville à Grande-Vallée, les commissaires, sensibles aux inquiétudes des parents, ont dégagé un consensus sur la situation des élèves de 1<sup>re</sup> année de l'école du P'tit-Bonheur. Le scénario retenu a été présenté aux parents dès la fin de la séance de travail du Conseil.

Une ressource accompagnera l'enseignante et les élèves afin de les habiliter à travailler dans un tel contexte de classe. Cet accompagnement est assorti d'une évaluation régulière de la qualité du service offert aux élèves. Ceci permettra de moduler la mesure d'accompagnement à travers le temps.

Ce matin, les élèves de la 1<sup>re</sup> année sont de retour à l'école. La décision du Conseil des commissaires sera entérinée par voie de résolution lors de la prochaine séance ordinaire du Conseil qui se tiendra le mardi 23 septembre 2008.

-30-

**Source :**

Marie-Noëlle Dion, agente d'information

Téléphone: (418) 368-3499, poste 5912

Site Internet : [www.cschic-chocs.net](http://www.cschic-chocs.net)